
Ata da Sessão da 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada em 19 de março de 2019. 2 
Aos dezenove dias do mês de março do ano dois mil e dezenove, às nove horas, na Sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se a 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão 4 

da Universidade Federal do Paraná sob a Presidência da Conselheiro Ricardo Fernandez 5 

Perez. Presentes os Conselheiros Titulares Mitzy Tannia Reichembach, Edelvino Razzolini 6 

Filho, Elis Regina Arevalos Soares, Eli Nunes Marques, Paula Garcia de Freitas, Roberta 7 

Paulert (via skype) e Valter Antonio Maier. Presente também a Conselheira Suplente Eva 8 

Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin. Havendo quórum, o Presidente colocou em votação a ata 9 

da reunião realizada no dia 19 de fevereiro de 2019, a qual, foi aprovado por unanimidade. 10 

Nos informes, o Presidente solicitou inversão do item 1 para o último ponto de pauta, 11 

solicitação aceita. A Conselheira Mitzy solicitou a retirada do processo 009087/2019-21, pois 12 

foi baixado em diligência. Não havendo mais informes, passou-se à Ordem do dia: 01) 13 

Processo: 00009/2019-61 - Reformulação curricular do Programa de Pós-graduação em 14 
Bioinformática. Interessada: Programa de Pós-graduação em Bioinformática – SEPT/UFPR. 15 

O Relator, Conselheiro Eli Nunes Marques, apresentou o seguinte parecer: “Por estar de 16 

acordo com a legislação vigente, em especial a Resolução 32/17-CEPE, sou de parecer 17 

favorável à reforma curricular do Programa de Pós-Graduação em Bioinformática”. Em 18 

discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade de votos. O Conselheiro Valter 19 

mostrou-se preocupado que o Curso não tem o Regimento publicado no site do Programa, 20 

ressaltando a necessidade da divulgação do Regimento. 02) Processo: 009087/2019-21 - 21 

Oferta de novo curso de Especialização em Prevenção e Combate de incêndios 22 
Florestais. Interessado: Coordenador Alexandre França Tetto (Departamento de Ciências 23 

Florestais). Processo retirado da pauta por solicitação da Relatora. 03) Eleição para 24 

Presidente e Vice-Presidente da Câmara, conforme art. 6º; §2º da Resolução nº 90/06-25 
CEPE. Foram eleitos, por unanimidade, os Conselheiros Ricardo Fernandez Perez e Mitzy 26 

Tannia Reichembach, como Presidente e Vice-Presidente, respectivamente. Nos informes 27 

finais, a Conselheira Eva Cristina comunicou que faz parte da Comissão de revisão da 28 

Resolução que trata de concurso de Docente e os trabalhos estão andando lentamente, e nada 29 

mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 30 

sessão, da qual eu, Mariane Zubek, lavrei a presente ata que segue assinada por todos. 31 


